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ご意見・ご要望の概要 大仙市議会としての回答

ガレキの受入経費について、どうなっ
ているのか大仙市の受入分は大仙市の
何年分に相当するかまた、既存施設の
耐用年数に影響はないか。

執行側の部課長との会合の場も開催し
て欲しい。

幸町の通学路の安全確保について、花
館線朝日町周辺のガード下に変質者が
目撃されているので、防犯カメラの設
置などの対応はできないか。また、ゴ
ミの不法投棄もあるので是非お願いし
たい。

幸町単独の児童館がないため、はぴね
す大仙の１室を専属で借りることはで
きないか

公園の草刈りが刈りっ放しで、風で住
宅街の方に刈った草が飛んでくる。

大花町再開発が遅れている。住民に対
する説明も少ない。道路整備だけでも
早く開通することはできないか。

バリアフリーを強力に推進して欲し
い。田町郵便局の辺りや大曲高校プー
ル交差点の段差、市民会館小ホール等
は高齢者にとって危険である。

ガン対策に今少し多面的に施策を工夫
し、推進して欲しい。末期ガン、食事
療法等の勉強会や講演会を行ってほし
い。

交通渋滞が発生しているため、和合地
区の国道交差点周辺の道路改良を行っ
てほしい。また、古四王神社に向かう
道路を拡幅して欲しい。

住民への説明会も含め、市当局へ要望してまいりま
す。

議会として現地調査し、市当局へ改善するように要望
してまいります。

大仙市議会「市政懇談会」　実施報告書【大曲地域】

経費については、すべて国の経費で賄うことになって
おります。受入等に関しては、通常処理能力の余剰分
でガレキ処理を行っており、既存施設の耐用年数等に
大きな影響はないと考えております。議会としても市
民の安全安心な暮らしを目指し、引き続き注視してま
いります。

そうした機会を設けるよう、市当局へ要望しました。

懇談会後直ちに当局に問い合わせしたところ、すで
に、ライトアップ等の対応を実施しおり、議会でも今
後の効果を観察しながら、防犯カメラの設置などの安
全対策を検討してまいります。

議会として状況を調査し、市当局へ要望してまいりま
す。

市民との協働も含め、議会として現状を調査し、市当
局へ要望してまいります。

ガン対策に関しては、住民のためにも大切な問題とし
て、議会としても真剣に取り組んで考えてまいりま
す。

議会としても現地調査を実施し、市当局に要望してま
いります。
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議員定数・報酬問題にどう取り組んで
いるか。

人口減少に対する施策をどのように考
えているか。

議員定数については、議員定数検討委員会を設置し、
９月末までに結論を出すように検討中であります。報
酬については条例の附則により７％を減額しておりま
す。

議会としても、大仙市の将来像、産業の育成、若者の
雇用の拡大、子育て支援について、総合的な施策を検
討してまいります。

運営改善に関する基本方針を定めるなど、第三セク
ターの位置付け等の検討も踏まえながら、その運営の
あり方について検討しております。

公共施設調査特別委員会について、ど
のような検討をしているのか。

冬期除雪経費の予算措置で毎年補正を
組む理由についてと、豪雪の時の予算
措置はどうなっているのか。

神岡工業団地の進捗状況はどうなって
いるのか。

特別交付税が確定した段階で予算措置しているため、
毎年度補正対応となっております。豪雪の場合は国か
らの支援も受けて対応しております。

大仙市企業誘致促進議員連盟で、県の担当課長を表敬
しております。現在は、環境アセスメントの調査が終
わり、用地取得等の準備段階に入っており、今後地元
での説明会等が予定されていると県から説明を受けて
おります。
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